

Yanguas



Centre névralgique de la montagne de Soria, paysage où se mélangent les couleurs ocres et bleues à grande beauté, terre de luttas et de défenses d'un passé riche et historique.

De son passé splendide lié aux mérinos nous pouvons voir les grandes maisons de Yaunas, témoin de la migration ; et de son "Chemin des Yangüeses", le souvenir dans un grand livre, car ce fut une partie du chemin royal qui traversait la Manche jusqu'à Séville, relié à "Don Quichotte", pour son chapitre survenu à cette endroit-là.

Yanguas dispose encore de deux temples et de la splendide Tour de San Miguel. Sous un arc de plein cintre nous accédons à l'église de San Lorenzo. La porte de la rivière ouvre ses murailles à la Place du village, qui finit au Château de Cuatro Torres d'influence islamique, des exemples d'architecture montagnarde présentant de grands écussons seigneuriaux.

Yanguas, lieu de passage et de commerce, de muletiers et de textiles, a eu dans sa place le témoignage de temps à grande splendeur.

Bien d'intérêt culturel

14 312